

EN PRECRITERIOS

Menor PIB presionaría calificación soberana

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

Las cuentas fiscales que presentó Hacienda en los Precriterios de 2026 se ven bien en un comparativo internacional, pero un crecimiento del PIB menor al previsto podría ocasionar una degradación en la evaluación del riesgo país, advirtió Pamela Díaz Loubet.

En entrevista, la economista en jefe de BNP Paribas, precisó que existe un elevado riesgo de un menor crecimiento, que eleve hasta en 4.4 por ciento del PIB el déficit ampliado. “Estimamos un crecimiento de 0.0 por ciento para el PIB en 2025, que comparado con el 1.9 por ciento que calcula Hacienda, nos da una diferencia en los ingresos de 0.4 puntos del PIB”, detalló.

Agregó que el mayor déficit estimado para el presente año, en contraste con el 3.9 por ciento que prevé Hacienda, no todo está relacionado con un menor crecimiento, ya que también se esperan menores ingresos petroleros y un mayor gasto.

EN DETERIORO

4.4%

DEL PIB

Podría alcanzar el déficit ampliado en el presente año, ante un menor crecimiento económico.

52.3%

DEL PIB

Estima Hacienda para la deuda pública, por arriba del pronóstico original de 51.4%.

Para HR Ratings, el incremento en el pronóstico de los Requerimientos Financieros del Sector Público, de 51.4 a 52.3 por ciento del PIB, ejerce presión sobre la calificación soberana. La agencia tiene la nota del país en ‘HR BBB+’ con perspectiva negativa.

—Con información de Ana Martínez